

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena dengan rahmat serta kasih karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Upaya Meningkatkan Hasil Belajar IPS Peserta Didik Kelas V Dengan Model Pembelajaran *Cooperative Learning Tipe Numbered Heads Together* Penelitian Tindakan Kelas di SD Negeri 32 Sungailiat”. Skripsi ini ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan pada program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi tidak lah mudah, namun berkat doa, bimbingan serta dukungan dari berbagai pihak yang telah membantu peneliti akhirnya dapat menyelesaikan skripsi dengan baik. Peneliti tentunya ingin mengucapkan terima kasih atas segala kritik dan saran yang sangat membantu dari berbagai pihak yang telah membimbing peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.

Pertama, kepada dosen Dr. Arifin Maksum, M.Pd. selaku pembimbing I dan Drs. Juhana Sakmal, M.Pd. selaku pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktu yang begitu berharga untuk membimbing dan membantu peneliti sehingga dapat menyelesaikan skripsi dan penelitian ini.

Kedua, kepada bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Juga tak lupa kepada ibu Dra. Yetty Auliaty, M.Pd selaku pembimbing akademik.

Ketiga, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Dr. Anan Sutisna M.Pd, selaku pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberikan izin untuk peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Keempat, kepada kepala sekolah SD Negeri 32 Sungailiat dan guru wali kelas V-A yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan

penelitian dan bekerja sama dengan baik sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian.

Saya mengucapkan terima kasih kepada teman-teman yang telah mendoakan dan memberikan semangat selama mengerjakan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat dipahami dan juga membantu bagi siapapun yang membacanya, dan dapat memberikan manfaat, baik bagi kami selaku peneliti, dan bagi siapapun yang membacanya. Sekali lagi peneliti peneliti memohon maaf atas segala kekurangan dan terima kasih atas segala kritik dan saran yang diberikan demi terciptanya skripsi yang baik.

Jakarta, 05 Februari 2020

Peneliti

Vivi Lusi Emi

1815150888

